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O Sindicato realizou uma assembleia 
de conscientização com ênfase nas 
demandas de melhorias nas condi-
ções ergonômicas e na alimentação. 
Muitos trabalhadores estão sendo 
prejudicados pela falta de manu-
tenção e investimento em cadeiras, 
que são itens básicos de trabalho na 
Foxconn II. 

FOXCONN I I  -  25/05 
PAL AVRA DO  PRES IDENTE

SEMPRE
NA LUTA! 
Apoiados pelos trabalhadores da 
base, o Sindicato vem atuando fir-
memente em defesa dos direitos e 
expondo as principais reivindica-
ções do chão de fábrica. 

As assembleias estão cada vez 
mais instigantes, pois as contra-
dições da contrarreforma traba-
lhista estão evidentes e isso exige 
uma atuação mais sólida. 

Para se ter uma ideia do nível 
que chegamos, por muitas vezes 
estamos apontando impasses en-
volvendo condições ergonômicas, 
por exemplo. Tema que, em pleno 
2022, ainda é deixado de lado por 
alguns patrões. 

Felizmente, a competência da nos-
sa Diretoria somada ao empenho 
dos trabalhadores vem fazendo a 
diferença. Além da luta efetiva nas 
fábricas, também garantimos a 
reintegração de companheiros que 
foram demitidos de forma injusta. 

E a luta vai continuar, companhei-
ros e companheiras. 

E para nos mantermos na luta, é 
necessário um respiro, um mo-
mento de tranquilidade e diversão. 
Sendo assim, estamos preparando 
o grande retorno de uma das fes-
tas mais relevantes do calendário 
sindical: o Arraiá dos Metalúrgicos! 

Eliseu Silva Costa 
Presidente do Sindicato

USINAGEM WZ -  27/05 

KSB VÁRZEA PAUL IS TA  E  JUNDIA Í  -  13  E  14/06

Durante a entrega dos boletins, os sindicalistas 
explicaram as vantagens da sindicalização

O Sindicato pediu o apoio dos trabalhadores em torno das questões salariais, já 
que a Campanha Salarial deste ano será uma das mais difíceis dos últimos tempos. 

Foi renovado por mais dois anos o 
acordo de compensação para elimi-
nação de expediente aos sábados. O 
acordo garante que os funcionários 
encerrem a semana de trabalho às 
11h às sextas-feiras.

“O Sindicato está sempre presente, 
ao lado dos trabalhadores, como for-
ma de garantir a realização e o cum-
primento de acordos que beneficiam 
a todos na empresa”, disse o diretor 

Os trabalhadores das duas unidades 
da KSB aprovaram o acordo de PLR.
O texto aprovado, com metas e indi-
cadores atualizados, prevê que o pa-
gamento da PLR será feito em duas 
parcelas: a primeira se dará até 31/12 
e o complemento até 30/07/2023.  

“Graças ao apoio da comissão de tra-

“A empresa tem que oferecer um ma-
terial de trabalho de qualidade. Os 
companheiros da CIPA também devem 
pressionar, afinal, é a saúde do traba-
lhador que está sendo afetada”, disse 
o diretor sindical, Luís Carlos (Lú), ao 
lado da diretora, Rose Prado, e dos 
diretores de base, Wesley Bagnarol, 
Luciana da Silva e Rosemilda Pereira.

 “Os trabalhadores produzem muito e atingem metas, 
sendo assim devem exigir uma boa alimentação”, 

pontuou o diretor de base, Wesley Bagnarol . 

Wilson Ribeiro (Med), ao lado dos direto-
res Valmir Baldibia (Juruna) Fernando de 
Moraes (Mortadela).

balhadores aliado ao empenho do 
nosso Sindicato, foi possível obter 
um resultado significativo”, disse o 
diretor de base Fernando de Moraes 
(Mortadela), ao lado do colega de 
base, Valmir Baldíbia (Juruna), e dos 
diretores sindicais  Wilson Ribeiro 
(Med), Luís Carlos (Lú) e Rose Prado, 
e dos diretores de base.
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Os sindicalistas reafirmaram a luta 
pelo reajuste do vale alimentação 
(VA) e prestaram esclarecimentos 
sobre a realocação de câmeras de 
segurança que foram colocadas 
em um ambiente que afetou a pri-
vacidade dos trabalhadores. 

O Sindicato vem realizando pesqui-
sas em supermercados da região. 
“O nosso levantamento revela que, 
até o momento, o valor do VA não 
contempla os trabalhadores. Por 
isso, reivindicamos o reajuste”, 
disse a diretora sindical, Rose Pra-
do, ao lado do diretor sindical, Luís 
Carlos(Lú) e da diretora de base, 
Rosemilda Pereira. 

MONITORAMENTO INADEQUADO
Após pressão do Sindicato, as câ-
meras que estavam em local ina-
dequado, prejudicando a priva-
cidade dos companheiros, foram 
retiradas. “Câmeras de segurança 
devem estar em locais estratégi-
cos que garantam a integridade 
patrimonial e não em locais onde o 
trabalhador precisa ter a sua pri-
vacidade preservada”, explicou Lú. 

Os trabalhadores da Nova Injeção 
aprovaram o acordo do PPR de 
2022. O pagamento do montante, 
que foi corrigido de acordo com a 
data-base, será feito em duas par-
celas, sendo a primeira nesta quin-
ta-feira (30) e o complemento será 
pago em janeiro de 2023. 

“Os companheiros estão de pa-
rabéns por essa conquista e nós, 
do Sindicato, continuamos firmes 
e apoiando as demandas deles”, 
disse o diretor sindical, Wilson Ri-
beiro (Med), ao lado dos diretores 
de base, Ricardo Zanini (Sujinho) e 
Emerson Machado (Macarrão). 

ALP INO  -  20/06 

NOVA IN JEÇÃO -  27/06

As pesquisas de preço da cesta básica 
continuam. A próxima assembleia na 
Alpino está prevista para o início de julho. 

Os sindicalistas também falaram sobre 
conjuntura política e Campanha Salarial. 

Após a audiência no Ministério 
Público do Trabalho em 13.06.2022 
foi realizada a eleição da comis-
são de PLR na Omron. O Sindicato 
pôde acompanhar a eleição, que 
ocorreu de forma tranquila.

A comissão eleita junta-se ao 
Sindicato, de acordo com a Lei 
10.101. 

“Esperamos que seja elaborado 
um plano simples de ser atingido 
e que os valores sejam pagos no 
fechamento”, destacou o diretor e 
vice-presidente do Sindicato, José 
Carlos (Mineiro).

“Quando as metas do PLR são 
atingíveis, todos saem ganhando”, 
acrescentou o diretor de base, 
André Rubens (Latino).

Nós, do Sindicato, agradecemos a 
união dos trabalhadores da Omron 
e também ressaltamos que outras 
demandas estão sendo encami-
nhadas para a empresa. 

PLR NA OMRON: 
SINDICATO ACOMPANHA 
ELEIÇÃO DA COMISSÃO 

SINDICATO FAZ PALESTRA 
PARA TURMA DE RH DA 
UNIFACCAMP
O diretor sindical, Wilson Ribeiro 
(Med), palestrou sobre “A Estrutura 
Sindical” para o curso de RH da UNI-
FACCAMP, em Campo Limpo Pta, em 
30/05. Med foi convidado pelo pro-
fessor, Olin Brambilla.

O Sindicato vem realizando um trabalho 
intenso de mobilização na Omron.
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Em 11/06, foi realizada a 4ª Grande 
Confraternização dos Amigos da 
Thyssenkrupp, no Clube de Campo 
do Sindicato. Companheiros da ati-
va e aposentados se divertiram 
muito com churrasco, chopp gela-
do, jogo de truco e música ao vivo. 
O evento também contou com sor-
teios de brindes. 

EXPEDIENTE: O BOLETIM INFORMATIVO É UMA PUBLICAÇÃO DO 
SINDICATO DOS METALÚRGICOS DE JUNDIAÍ, VÁRZEA PAULISTA 
E CAMPO LIMPO PAULISTA 
PRESIDENTE: ELISEU SILVA COSTA

ATENDIMENTO: sac@sindicatometal.org.br
TEL. (11) 4527-3100 | SITE: www.sindicatometal.org.br 
SEDE: RUA XV DE NOVEMBRO, 240 (JUNDIAÍ)
FOTOS: Todas as fotos são do Departamento de Imprensa do 
Sindicado - TIRAGEM: 15.400 EXEMPLARES

A segunda fase do Campeonato 
dos Metalúrgicos 2022 promete 
ser pra lá de agitada! A competição 
vai retornar no dia 16/07.

As rodadas estão sendo divulga-
das no site www.sindicatometal.
org.br . Confira os jogos e venha 
torcer conosco!

CAMPEONATO DOS 
METALÚRGICOS 2022: 
SEGUNDA FASE VEM AÍ!

METALÚRGICO É 
REINTEGRADO NA 
THYSSENKRUPP SINDICATO REINTEGRA 

CIPEIRO DA DEXCO O metalúrgico, Valmir Gomes, foi 
reintegrado na Thyssenkrupp em 
26/05, através de uma ação do Sin-
dicato. Ele havia sido demitido em 
julho do ano passado.

Por conta do esforço repetitivo, o me-
talúrgico contraiu problemas de saú-

de, especialmente nos braços e nas 
costas. Mesmo assim, ele foi demitido. 

Gomes procurou o Sindicato, que 
entrou com o pedido de reintegra-
ção. “O Sindicato me ofereceu todo 
suporte necessário durante o pro-
cesso”, disse o metalúrgico, acom-
panhado pelo diretor de base, Ro-
berto de Souza (Coxinha). 

O metalúrgico foi eleito para a gestão 
2020/2021. Após a demissão injusta, 
Gomes foi até o Sindicato e o pedido 
de reintegração foi feito. “Todo traba-
lhador precisa apoiar o Sindicato, pois 
na hora que precisar eles vão estar lá. 
Fui muito bem orientado e atendido”, 
pontuou o metalúrgico.

O Sindicato fez valer o direito à esta-
bilidade da CIPA do metalúrgico João 
Carlos dos Santos, que foi reintegrado 
na Dexco em 02/06. Santos havia sido 
demitido em 13/04, durante estabili-
dade da CIPA.  

João Carlos dos Santos (ao centro) foi 
acompanhado pelo diretor de Base, Willian Reis, 
e pela diretora sindical, Rose Prado. 

Valmir Ferreira Gomes é funcionário 
da Thyssenkrupp há 18 anos 

COMPANHEIROS DA 
THYSSENKRUPP 
REALIZAM 
CONFRATERNIZAÇÃO 
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